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Maratona negocial acabou em  cima da hora 

 
Já em cima da hora para o início dos trabalhos da AG, uma movimentação colectiva 
espantava tudo e todos. Os representantes das associações distritais 
encaminharam-se para uma sala da sede da FPF - mesmo ao lado daquela onde iria 
decorrer a AG -, iniciando então uma reunião de que ninguém sabia muito bem o 
teor, tão-pouco a razão de existir da mesma. Reinava então a indignação por parte 
de alguns, que não percebiam como tinha sido autorizada para as 15h00 uma 
reunião das associações, quando essa era a hora de início da AG. A AG atrasou-se 
meia hora, percebendo-se depois o porquê da reunião. Carlos Ribeiro, presidente 
da AF de Lisboa, explicou que isso só se verificou porque só ontem teve 
conhecimento de que, "às 19h22" do dia anterior, chegou à FPF "um fax da Liga" a 
dizer que esta manteria a sua irredutibilidade na questão. Foi isso que obrigou ao 
reorganizar da estratégia por parte das associações, que ainda foram a tempo de 
reelaborar a proposta que viria a ser aprovada.  

 
 
 


